
令和６年 七ヶ浜町教育委員会第１１回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和６年１１月２２日（金） 
        午後２時００分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町生涯学習センター 
● 出席委員  教   育   長    須 藤  清  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    齋 藤 絵梨香 
委      員    渡 邉 裕 子 
委      員    岩 本 寿美子 

● 欠席委員  な し 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    稲 妻 和 久 

生 涯 学 習 課 長    遠 藤 弘 次 
給食センター所 長       内 海 栄 広 

   総務係上席係長      佐 藤 嘉 則 （書記） 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事  議案第２１号 公民館条例の一部改正について  

      議案第２２号 七ヶ浜町立学校の管理に関する規則の一部改正について 

議案第２３号 令和６年度 七ヶ浜町教育費１２月補正予算（案）について  

議案第２４号 町職員人事について  

７．その他 

（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について              

（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について   

（３）教育委員会所管工事の進捗状況について   

（４）次回の教育委員会議等の日程について   

   ○令和６年１２月２０日（金）七ヶ浜町役場 上下水道庁舎第一会議室 

        午後１時１５分〜  定例教育委員会 

午後３時３０分〜  総合教育会議（町長主催） 

（５）その他 

    ① その他 

８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委員

に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤絵梨香 委員を指名する。 
 
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育長、生涯学習課、給食センター、教育総務課の順に報告いたします。 
（教育長及び各課長から次第資料により報告） 

 
 



教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 １１月７日プリマス交流事業関係国際村打合せとあるが内容をお聞かせ願いたい。 
 
教育総務課長 
 夏にプリマス訪問を行って、各学校でさらに交流事業を行いたいとの意向があり、国際村から

学校とどのようなことが出来るか打合せをしたいとの内容です。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 震災伝承事業バスツアーについて１３年以上経過すると風化するので、震災伝承施設も少ない

ことから東北電力発電所内にも被災の写真コーナーなどありますので、民間との連携などで伝承

に力を入れていただければと思います。バスツアーには継続していただきたいと思います。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 向洋中の職場体験とあるがこの時期に分散して行っているのか。 
 
生涯学習課長 
 おこなっていると思います。 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 先日、日経新聞に土日牛乳が足りないとの記事があり、学校を離れる土日などの家庭での配慮

事項など食育指導や文書での通知など取り組みが必要ではないかと感じました。 
 
教育長 
その他ございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番  議事にはいります。 

議案第２１号 公民館条例の一部改正について・議案第２２号 七ヶ浜町立学校の管理に 

関する規則の一部改正について・議案第２３号 令和６年度 七ヶ浜町教育費１２月補正 

予算（案）について・議案第２４号 町職員人事について、町議会提出前案件及び人事案 

件であり、七ヶ浜町教育委員会会議規則第５条により秘密会にしたと思いますが、よろし 
いでしょうか。 

  
全委員 
 異議なし 
 
（秘密会として開催し、承認） 
 
 



 
 
教育長 
 次に、７番その他 について 
（１）学校経営及び「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から次第資料令和７年度の部活動について を説明） 
 
教育長 
この件について、ご意見等ありませんか。 

 
我妻典夫教育長職務代理者 
 教育委員としては今の部活動を見てみたいのと、先生方の考え方はどうなのか機会があれば聞

いてみたいと思いますので、よろしくお願いします。 
 
教育長 
その他、何かございませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（２）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について 

（事務局から次第資料より報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
委員 
 質疑なし 
 
（３）教育委員会所管工事の進捗状況について 

（事務局から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
 質疑なし 
 
（４）次回の教育委員会議等の日程について 

（事務局から次第資料により報告） 
 
教育長 
ただいまの報告について、質疑ありませんか。 

 



全委員 
 質疑なし 
 
（５）その他 
    
教育長 
その他、何かございませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 

 
教育長 
これで第１１回定例会を終了いたします。 
 
午後３時５５分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和６年１２月２０日 
 

会議録署名委員 


